

BAB VI

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian yang telah di uraikan peneliti maka dapat di simpulkan sebagai berikut:

1. Peran *home industry* kerajinan manik-manik dalam meningkatkan pendapatan karyawan yaitu bahwa adanya *home industry* kerajinan manik-manik ini dapat memberikan lapangan pekerjaan bagi orang-orang yang menganggur. *Home industry* kerajinan manik-manik ini sudah banyak dikenal banyak konsumen sehingga dalam pemasarannya sangat mudah. Hasil produksi manik-manik ini sudah di pasarkan dari dalam negeri seperti Provinsi Bali, NTT dan Kalimantan. sedangkan luar negeri dari China, Afrika, Turki, Eropa dan lain sebagainya. Adanya *home industry* Griya Manik ini juga memberikan dampak positif terutama masyarakat sekitar. Dimana yang dulunya mereka tidak bekerja atau pengangguran sekarang memiliki penghasilan untuk menambah pendapatan mereka dan bisa mendapatkan pekerjaan di *home industry* manik-manik ini untuk mencukupi kebutuhan sehari-hari seperti kebutuhan keluarga, biaya pendidikan anak, dan kebutuhan rumah tangga yang lain.
2. Sedangkan peran *home industry* kerajinan manik-manik dalam meningkatkan pendapatan karyawan perspektif ekonomi Islam yaitu melibatkan prinsip-prinsip ekonomi Islam pada usaha Griya Manik dimana melibatkan pada prinsip *tauhid*, prinsip *'Adl*, prinsip *nubuwwah*,

prinsip *khilafah*, dan prinsip *ma'ad*. Namun peran pemerintahan dalam memberikan bantuan kepada pemilik usaha kerajinan manik-manik belum merata.

B. Saran

Berdasarkan kesimpulan dari hasil penelitian maka peneliti memberikan saran sebagai berikut:

1. Bagi Usaha Griya Manik

Diharapkan dapat terus mengembangkan usaha produksi ini, menciptakan berbagai inovasi dan kreatifitas agar tetap bertahan dipasaran, meningkatkan kualitas pelayanan bagi konsumen, serta dapat memberikan pelatihan dalam pembuatan kerajinan manik-manik bagi masyarakat yang lainnya.

2. Bagi Lembaga Pemerintah

Diharapkan dapat memperhatikan terhadap *home industry* manik-maanik ini. dengan adanya peran pemerintahan para pengrajin lebih giat lagi dalam melaksanakan usahanya. Dan perlu adanya bantuan modal untuk masyarakat yang ingin mengembangkan usahanya.

3. Bagi Peneliti Selanjutnya

Diharapkan dari penelitian ini dapat menjadi bahan referensi untuk penelitian selanjutnya, tentang permasalahan yang sama. Dan disarankan untuk menambah referensi yang banyak lagi untuk penelitian yang lebih maksimal.